



Hasta fin de mes se mantendrá postulación a Ingresos Especiales en la PUCV

Vías alternativas para estudiar una de las más de 60 carreras reconocen diferentes competencias integrales de los jóvenes, tales como talentos artísticos, deportivos y voluntariados sociales

El lunes 30 de septiembre concluye el periodo de postulación para estudiar en las más de 60 carreras de pregrado que ofrece la PUCV mediante Ingresos Especiales, proceso que está orientado a que jóvenes que destacan en diversos ámbitos, que provienen de diferentes orígenes y que tienen diversos intereses, puedan realizar sus estudios en una universidad de excelencia.

De esta manera, la Casa de Estudios considera otros aspectos a los contemplados en la Admisión Regular, por medio de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), para recibir a estudiantes.

Las vías de postulación disponibles son: rendimiento académico vía NEM igual o superior a 6.0 y NEM igual o superior a 5.5; ingreso para los egresados provenientes de liceos técnicos; e ingreso para talentos destacados en deportes, artes, ciencias y actividades pastorales religiosas.

Además, la Universidad cuenta con un ingreso único para mujeres que opten por estudiar carreras de pregrado en los campos de la ciencia e ingeniería, y también proporciona un ingreso a estudiantes pertenecientes a Pueblos Originarios y a alumnos que hayan cursado y aprobado exámenes oficiales de Bachilleratos Internacionales de admisión a universidades en el extranjero.

Asimismo, posee Ingresos Especiales para estudiantes que posean algún grado o título conferido por alguna institución

de educación superior, o que curse alguna carrera afín en otra universidad y desee trasladarse.

Rodrigo Becerra, jefe de Difusión de Pregrado y Postgrado de la PUCV, recaló que "los Ingresos Especiales son una alternativa al ingreso regular. En este caso nos enfocamos en reconocer el desarrollo de las competencias integrales de los estudiantes, que aunque deberán rendir la PAES de igual manera, no se les pedirá un puntaje para ingresar a la carrera si fueron seleccionados por nuestras vías alternativas".

Becerra hizo un balance positivo de la medida, indicando que "hemos realizado un seguimiento académico de las y los estudiantes que en años anteriores postularon a Ingresos Especiales y se matricularon en la Universidad de manera anticipada y su trayectoria ha sido muy buena".

Los interesados que entren al proceso obtendrán ventajas, como lo es una postulación y matrícula de manera anticipada. El sitio web <https://estudiantespucv.cl/postulaciones/> está habilitado para que los jóvenes puedan cargar la documentación requerida según los requisitos de cada tipo de vía.

TESTIMONIOS

Vicente Tuki tiene 20 años y en marzo se mudó desde Rapa Nui al Chile conti-

ental para estudiar en la PUCV a través de Ingresos Especiales. Indicó que "me parece increíble la oportunidad que la Universidad brinda en beneficio de todos los Pueblos Originarios para entrar y cursar la carrera que uno quiera. Yo tuve la oportunidad de elegir Agronomía por gustos personales y porque la naturaleza me conecta con la isla".

Benjamín Valderrama Millahueique de 19 años ingresó por la misma vía a esa carrera este año. "Estoy orgulloso de ser indígena y poder entrar a una carrera que me encanta por mis orígenes, es una oportunidad enorme. Postulé sin pensarlo dos veces, porque quería estar en una universidad que incluye a las minorías como nosotros. Para mí esa es la forma de enseñar", dijo el estudiante.

Victoria Estay, de 18 años, estudia Interpretación o Traducción Inglés-Español e ingresó a la PUCV por su participación en actividades pastorales religiosas, de las cuales fue parte en el Colegio Niño Jesús de Praga, donde realizaba diferentes labores sociales que incluían visitas a asilos de adultos mayores, hogares de menores y gestión de campañas para recaudar ayudas comunitarias. "La Pastoral fue fundamental para mí en el colegio y, precisamente, por eso logré entrar a la Universidad. Me siento muy orgullosa, porque nunca imaginé que existían otras opciones", indicó.

Simona Astudillo, de 19 años, in-

gresó a la Católica de Valparaíso por sus habilidades artísticas como dibujante de retratos y obras realistas, lo que le ha permitido ganar concursos escolares e instancias regionales. Oriunda de San Vicente de Tagua Tagua, llegó a la región para estudiar Arquitectura.

Sobre las oportunidades que brinda la Institución, expresó que "provocan que uno se motive más. Si ves que con tu talento puedes estudiar en la Universidad es emocionante. Cuando me llamaron me emocioné mucho, porque estaban destacando mis méritos y habilidades". Agregó que "todos se deben atrever a mostrar el talento que tienen y seguir, porque con la práctica uno logra llegar más lejos y ese camino los puede llevar a abrir cientos de puertas. Entrar a estudiar a la educación superior es uno de ellos".

Quien ingresó por la misma vía es el violinista Cristóbal Vivanco, integrante de la Orquesta Sinfónica Juvenil Regional. Tiene 20 años y actualmente cursa Licenciatura en Ciencias y Artes Musicales. "Si realmente sienten amor por la música, les diría a todos los jóvenes que se atrevan a postular a la PUCV, porque es una excelente fuente de oportunidades. Sentir que estás estudiando gracias a tu talento y pasión es muy gratificante, porque no te define un puntaje, sino que tus conocimientos, habilidades y la dedicación", expresó.